

MAGAZINE

Daftarkan 25 Bacaleg Pemilu 2024, Partai Demokrat Morowali Siap Rebut Estafet Kemenangan

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

May 13, 2023 - 21:17



Akrab, Partai Demokrat Morowali pose bersama KPUD Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Partai Demokrat Kabupaten Morowali resmi mendaftarkan 25 Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) peserta Pemilu 2024 ke KPUD Kabupaten Morowali, Sabtu petang (13/05/2023).

Pendaftaran para Bacaleg ini di pimpin langsung Ketua Partai Demokrat Morowali Syarifudin Hafid SH, bersama pengurus inti lainnya serta ribuan pendukung maupun simpatisan.

Dalam keterangan Pers-nya dikantor KPUD Morowali, Ketua DPC Partai Demokrat Morowali, Syarifudin Hafid mengatakan Bahwa Partai Demokrat siap ikut sebagai peserta Pemilu 2024, setelah mendaftarkan 25 Bacaleg nya dan dinyatakan diterima oleh KPUD Morowali.



"Alhamdulillah hari ini kita mendaftarkan 25 Bacaleg peserta Pemilu 2024 dari Partai Demokrat dan telah dinyatakan diterima oleh KPUD Morowali," terang Syarifudin Hafid yang juga Wakil Ketua I DPRD Morowali itu.

Lanjut Syarifudin mengatakan sesuai instruksi Ketua umum Partai Demokrat AHY dan Ketua DPD Partai Demokrat Sulteng Anwar Hafid bahwa setelah pendaftaran ini targetnya menang, menang Pilpres, menang Pileg dari pusat, Provinsi dan daerah khususnya di Kabupaten Morowali.



"Insya Allah di Kabupaten Morowali kembali kami menangkan Demokrat seperti yang lalu, dengan cara kami akan selalu memperjuangkan apa yang menjadi harapan rakyat yaitu program-program yang berpihak kepada rakyat seperti kesehatan gratis, pendidikan gratis dan lain-lain," ucapnya penuh optimis.

Hal ini bukan sesuatu yang mustahil, mengingat Partai Demokrat sebelumnya bisa rebut estafet kemenangan di kabupaten Morowali sebagai Bupati selama 2 periode yang kala itu dipimpin oleh Anwar Hafid yang sekarang anggota DPR RI Dapil Sulteng.

Bukan hanya itu, untuk Legislatif Morowali kala itu tambuk kekuasaan yakni unsur pimpinan Ketua DPRD Morowali juga dari Partai Demokrat di kepemimpinan Anwar Hafid sebagai Bupati Morowali selama 2 periode.

"Untuk target kursi DPRD Morowali, target kita sebanyak-banyaknya minimal 5 kursi dari sebelumnya 3 kursi," ujar Syarifudin Hafid di Amini seluruh relawan maupun simpatisan berjumlah ribuan yang ikut mengawal prosesi pendaftaran Bacaleg di KPUD Morowali.



Ditempat yang sama, Ketua KPUD Morowali Ervan SH, menyampaikan selamat datang kepada Partai Demokrat Morowali dalam rangka pendaftaran Bacaleg peserta Pemilu 2024 dan menyatakan menerima persyaratan berkas yang diajukan partai Demokrat Morowali.

"Atas nama KPUD Morowali mengucapkan selamat datang kepada Partai Demokrat Morowali untuk mendaftarkan Bacaleg sebagai peserta Pemilu 2024 dan kami nyatakan diterima," ucap Ervan disambut tepuk tangan gemuruh dari pendukung maupun simpatisan Demokrat yang hadir.

(PATAR JS)